



微笑みりポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園の7月

<みんな大好き、水遊び！>

今年の夏は、観測史上最高気温になるかも…というニュースが流れる中、園庭には大きな船のような園児専用プールが設置され、天気の良い日には元気に遊ぶ子供たちの歓声が聞こえます。

ピカピカの太陽と青空の下、子供たちはプールで泳いだり、水鉄砲の的当て競争をしたりして水と戯れ、友達と一緒に元気にいっぱい楽しんでます。

また、曇りの少し肌寒い日は、小型プールに温水を入れ“ポカポカプール”に入ります。年中組は「温泉プール！」とネーミングし、十数人が一緒に仲良く入り、お喋りしながらゴキゲンで楽しんでます。(まるで露天風呂を楽しんでいるような光景です！)

渇水の状況下ですが、水を大切に有効に使いながら、子供たちの心と体の成長のため活用させていただいています。



<みんなでお祝いー誕生会ー>

南山幼稚園では、毎月、誕生日を迎えた友達の「誕生会」を開催し、誕生児の保護者の方々と一緒にみんなでお祝いをしています。



はじめの言葉から終わりの言葉まで、司会は年長児が務めます。幼児は語彙が少なく、幼いため状況を整理して伝えきれないと思われませんが、年長児は一年をかけ、誕生会や大きな行事などを通して、人前で話すこと、自分で思考し自分の言葉で発言すること、状況に応じた言葉遣いがあることなど様々なことを知り、経験し、自分でできたという自信を得て成長していきます。手本となる大人の姿を見ながら…。

誕生会では、毎回、園長先生の楽しいお話タイムがあります。季節の出来事をパネルシアターで、行事の由来を紙芝居で、楽しい発見をパペット（指人形）で…など、いろいろな楽しい内容で、優しく愛情深く語り掛けます。身近ですてきなお手本が、子供たちの成長の糧の一つとなっています。

☆ 南山幼稚園の未就園児の会「こぼとクラブ」は、夏休み中はお休みです。2学期は、9月7日（水）から始まります。みなさん遊びに来てください。

★問合せ先

港区立南山幼稚園

☎ 3 4 0 8 - 4 7 8 5